
Conseil Citoyen du Port du Rhin 
Compte-rendu du mercredi 14 septembre 2022 

 

Présents : Anne-Véronique Auzet, Leyla Binici, Hervé Chougny, Marc Desplat (projet TZCLD), Ludovic Hauer, Maxime 
Gerlinger (Ville), Christine Kiefer, Justine Mayer, Marie-Pia Meyer, Annick Rotter, Anne Rouault, Valentine Sberro (Ville), 
Claudine Simon, Edwige Steibel, Roos Van De Keere (Chapelle de la rencontre), Isabelle Violet, Martin Zimmermann, … 
(Drugstore) 

3 étudiantes de l’ESEIS 

Excusées : Eugénie Bienaimé, Céline Hentz, Djamel Roubaa (délégué de la préfète) 

 

Le marché au Port du Rhin 

L’appel à manifestation d’intérêt a été communiqué au syndicat des marchands non sédentaires et par le 
réseau des placiers. Aucune réponse n’a été reçue. Un des éléments est celui du jour et de la tranche horaire. 
Toutefois, 2-3 commerçants seraient intéressés mais pas aux jours et horaires indiqués. Ils seraient d’accord en 
après-midi mais pas en soirée. La discussion sera poursuivie à propos des jours et horaires. Le jeudi avait été proposé 
pour éviter les jours de marché à Kehl (mardi et vendredi) et Boulevard de la Marne (mardi et samedi) et pour éviter 
le mercredi, l’école souhaitant intégrer le marché à ses activités sur l’alimentation. 

Le fonctionnement du conseil citoyen 

Edwige souhaite se décharger car elle voudrait juste que les charges soient davantage partagées. Ces charges 
sont : 

Envoi de la convocation et de l’ordre du jour 
Consultation et réponse aux mails 
Animation de la réunion 
Comptes rendus 
Actuellement Anne-Véronique se charge des compte rendus et Edwige de tout le reste. 
Une rotation est nécessaire aussi si l’on veut éviter que le Conseil Citoyen soit assimilé à une personne. 

Maxime fait part du fonctionnement de l’assemblée de quartier de Neudorf, avec un bureau de 4 personnes. Mais 
cette Assemblée ne se réunit que tous les deux mois, ce qui est insuffisant au vu des questions à traiter (un mois est 
souvent paru insuffisant et il y a eu des réunions de commissions). Cela suppose aussi des réunions de bureau. Ce 
point sera à nouveau discuté au prochain Conseil Citoyen 

Etudiantes de l’ESEIS 
Diagnostic territorial. Vivre ensemble. Comment s’organise la vie du quartier ? 
Valentine SBERRO les invite à l’ATP. 
Prédiagnostic : forte scission dans le quartier entre la partie historique et les nouveaux immeubles. 
« La frontière dans le quartier, ce n’est pas le Rhin, c’est la route entre l’ancien et le nouveau quartier. » 

Communication CC 

Comment faire ? Affichage des réunions. Mise à disposition des comptes-rendus au CSC et au City Carrefour. 
Point prioritaire au prochain ordre du jour, nécessite une réelle réflexion sur la question. 

Informations 
Rencontres citoyennes : Temps d’échanges ORIV jeudi 24 novembre à Nancy 
Les mardis des bons tuyaux de Drugstore 

Bilan de l’été 

Pb des étourneaux : l’intervention sonore a conduit au déplacement rue Migneret et plus haut route du Rhin, 
mais les habitants ne sont pas plaints auprès de la Ville. 

Les animations estivales ont été réussies (CSC+partenaires) 



Ordre du jour du prochain CC (12 octobre, 9 novembre) 
Partage des tâches au conseil 
Marché 
Suite travaux 
Communication du CC 

  

Prise de notes : Anne-Véronique Auzet, modifié par Edwige Steibel 


